

Landtagspräsidentin Brakebusch zum Gespräch mit dem Verband selbstständiger Frauen in Sachsen-Anhalt e. V.

Auf Einladung des Verbandes trifft Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch am

21. Februar 2018 um 18.30 Uhr in der
BPC Die Unternehmerinnen Akademie GmbH in der
Mittagstraße 16p in Magdeburg

mit Unternehmerinnen und Frauen in Führungsfunktionen zusammen.

Mit der Gesprächsrunde möchten sich der Verband der selbstständigen Frauen in Sachsen-Anhalt e. V. sowie die Unternehmerinnen-Akademie, nicht zuletzt als Projektträger des Servicezentrums für Gründerinnen und Unternehmerinnen in Sachsen-Anhalt, vorstellen. Außerdem sollen Themen die Besetzung von Führungspositionen mit Frauen sowie aktuelle politische Ereignisse sein.